

Ressort: Entertainment

Debbie Reynolds stirbt einen Tag nach ihrer Tochter Carrie Fisher

Los Angeles, 29.12.2016, 03:01 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Debbie Reynolds ist tot. Sie starb am Mittwoch einen Tag nach ihrer Tochter Carrie Fisher, berichten US-Medien unter Berufung auf Familienmitglieder.

Debbie Reynolds hatte ihre Karriere Ende der 1940er Jahre begonnen. Internationale Bekanntheit erlangte sie vor allem als Darstellerin in Filmmusicals wie "Singin' in the Rain" und "Tammy". Wie auch ihre Tochter Carrie stand Debbie noch in den letzten Jahren vor der Kamera. 2013 spielte sie in "Liberace – Zu viel des Guten ist wundervoll". Sie wurde 84 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-83079/debbie-reynolds-stirbt-einen-tag-nach-ihrer-tochter-carrie-fisher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619